



Y os lo cuento

Realidades olvidadas



¿QUIERES EXPONER NUESTRO PROYECTO?

Tras la llegada de refugiados en 2016, realizamos tres proyectos en colaboración con otras ongs. Esa experiencia fue la semilla y en 2017 fundamos **Y os lo cuento**. El objetivo, colaborar con proyectos locales en la mejora de infraestructuras, acudir a terreno para poner nombre y cara a los beneficiarios y sobre todo, traer esas realidades invisibilizadas que caen en el olvido.

Desde entonces, han sido **44 proyectos** en los que hemos construido escuelas, hospitales y pozos. Hemos realizado atención sanitaria a miles de personas, impartido talleres en decenas de jornadas formativas y transmitido sus historias en cientos de charlas, además de apoyar proyectos ecológicos con varias organizaciones medioambientales.

WWW.YOSLOCUENTO.ORG



Exposición fotográfica:

Conoce la labor de **Yos lo cuento**



Con esta exposición mostraremos varios de los proyectos realizados.

A lo largo de 30 fotos conoceremos el día a día escolar, sanitario, de derechos vulnerados o de acceso al agua en 15 países del mundo.



 669 058 474 / 651 368 292

 yoslocuento@yoslocuento.org

WWW.YOSLOCUENTO.ORG